

2023年 8月18日

大阪市教育委員会
教育長 多田勝哉 様

大阪市教職員組合
執行委員長 松岡 誠

国が定めている「標準授業時数」を遵守するよう求める申し入れ

平素は、市教組の活動にご支援・ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。
また、日頃より教育の発展にむけ、ご尽力されていることに深く敬意を表します。

さて、大阪市教育委員会では、2023年5月に第2期「学校園における働き方改革プラン」を策定し、更なる教員の長時間勤務の解消に向けて取り組みをすすめられています。

しかしながら、大阪市の小中学校では、学習指導要領に基づき国が定めている「標準授業時数」を大幅に超過している学校があり、教員は教材研究や教材作成に追われ、長時間勤務を余儀なくされている実態があります。

つきましては、市教組として下記のとおり申し入れを行いますので、大阪市教育委員会として誠意ある回答を求めます。

記

1. 2023年度の大阪市立小学校ならびに中学校、義務教育学校における各学年の年間授業時数を明らかにすること。
2. 学習指導要領に基づき国が定めている「標準授業時数」を大幅に超過している学校については、早急に改善を行うよう指導すること。
3. 学習指導要領に基づき国が定めている「標準授業時数」を遵守するよう、毎年各校に通知するとともに、超過している学校については削減を求めること。

以上